

Demografischer Wandel ist spürbar

DJK hat ein Jahr der Umbrüche hinter sich

Auf ein Jahr voller Umbrüche blickte die DJK Sportgemeinschaft Ebingen am Freitagabend zurück. Als Vorsitzender wurde Ralf Geiger bei den Wahlen bestätigt.

Ebingen. Bei der ordentlichen Mitgliederversammlung im Gemeindesaal von Heilig-Kreuz berichtete Geschäftsführer Jürgen Wenzler von einer langwierigen, aber erfolgreich abgeschlossenen Reorganisation der Abteilung Gymnastik & Tanz, die seit kurzem von einem jungen Team aus der Mitte der Abteilung geführt wird. Mit der Ausrichtung des Landesfinales der Mannschaften in der Wettkampfgymnastik hatte die Abteilung im Herbst auch das sportliche Highlight des abgelaufenen Geschäftsjahres geliefert.

Kassenleiterin Christina Fritsche verwies darauf, dass dank hohen Spendenaufkommens die Kassenlage sehr gut sei. Der Rückgang der Mitgliederzahl auf 482 sei vollständig einer großen Bereinigung der Mitgliederdatei geschuldet. In Personalunion auch Leiterin der Abteilung Kinderturnen, vermeldete sie das Eintreffen

des demografischen Wandels beim Sportstundenbesuch, weshalb das Angebot für Vier- bis Siebenjährige ab sofort beendet ist und durch eine neue Tischtennisstunde für Kinder ab zehn Jahren ersetzt wird.

Im Anschluss an den Berichtsteil der Versammlung sprach Pfarrer Gog der Vorstandschaft seinen Dank für die geleistete Arbeit aus und beantragte die Entlastung derselben durch die knapp 50 anwesenden Mitglieder, die einstimmig erfolgte.

Die Neuwahlen bestätigten Ralf Geiger als ersten Vorsitzenden der DJK Ebingen, Geschäftsführer Jürgen Wenzler, Kassenleiterin Christina Fritsche, Schriftführerin Isabel Stumpp-Naschke und die Abteilungsleiter Silke Redemann (Leichtathletik), Rainer Kiesinger (Volleyball, stellvertretend), Helene Geiger (Frauengymnastik), Gerhard Geiger (Männerymnastik), Jutta Geiger-Wenzler (Gesundheitssport) und Christina Fritsche (Kinderturnen). Ebenfalls im Amt bestätigt wurden die Kassenprüfer Ilona Seiffert und Gerhard Geiger. Neu ins Amt der Abteilungsleiterin für Gymnastik & Tanz gewählt wurde Anna Schöllhorn. rge

DJK EBINGEN • GEEHRT



Für Vereinstreue ehrte der erste Vorsitzende der DJK Ebingen, Ralf Geiger, Karin Scheidig, Ghahreman Jami und Steffen Grotz mit der silbernen

Treuenadel für 25-jährige Mitgliedschaft und Elfriede Wintermantel mit der goldenen Treuenadel für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit. Foto: Privat